



Antwort zur Anfrage Nr. 1329/2014 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend  
**Kita Elsa-Brändström-Straße**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wieso wird eine Kita, zu der untrennbar auch Außenanlagen gehören, feierlich eröffnet, wenn sie noch nicht fertig ist?**

Um den Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz in einer Kindertagesstätte erfüllen zu können und Klagen von Eltern gegen die Stadt Mainz abzuwenden wurde die Kindertagesstätte Am Gonsenheimer Wald zum 01.01.2014 in Betrieb genommen. Für die neue Einrichtung wurde und wird mehr Personal eingestellt, als im Verhältnis zu den Kindern erforderlich war/ist. So konnten/können mit den Kindern auch Spaziergänge, Besuche auf den umliegenden Spielplätzen etc. unternommen werden, um das nicht fertig gestellte Außengelände auszugleichen.

**2. Warum ist das Außengelände bis heute – mehr als ein halbes Jahr später – noch nicht fertiggestellt, was sind die Gründe für die Verzögerungen?**

Die abschließende Planung der Außenanlagen wurde parallel zu den zügig errichteten Modulbauten erstellt.

Die Vergabe der Landschaftsbauarbeiten erfolgte in Abhängigkeit der Gremienfolge Anfang April 2014.

Der angedachte Fertigstellungstermin Ende Juli konnte witterungsbedingt und durch individuelle personelle Engpässe der ausführenden Landschaftsbaufirma nicht gehalten werden.

**3. Wann ist die Kita komplett – inklusive Außengelände – fertiggestellt?**

Die Arbeiten in den Außenanlagen werden mit der Pflanzung Mitte Oktober 2014 beendet sein.

Mainz, 29.09.2014

gez.  
Kurt Merkator  
Beigeordneter